

Jordanie les touristes français se font attendre

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Jeudi, 07 Juin 2012 00:00 -

Le Jordan Tourism Board (JTB) a réuni 700 personnes du monde entier, dont une dizaine de voyagistes français. Un intérêt de la communauté touristique qui lui seront utiles pour retrouver la dynamique qui avait porté la fréquentation du pays, de 5,58 millions de touristes internationaux en 2004, à 8,24 millions en 2010.

"C'était l'époque où nous traitions plus de 1 000 individuels, plus une dizaine de groupes par an", se souvient Olivier Wallaert, responsable Grands Comptes chez Rev Vacances. Il ajoute : "Nous avons suspendu la programmation l'année dernière".

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Jordanie les touristes français se font attendre](#)